

POSICIONAMIENTO DE ECOLOGISTAS EN ACCION SOBRE LA PROPUESTA DE COMPRAR TIERRAS AFECTADAS POR EL PROYECTO DE EMBALSE DE BISCARRUÉS

Ante las últimas noticias aparecidas sobre la marcha de la Ponencia de Obras conflictivas de la Comisión del Agua de Aragón y el anuncio de la posible puesta en marcha de un fondo para comprar tierras afectadas por la construcción del embalse de Biscarrués, Ecologistas en Acción, presente en la Comisión del Agua de Aragón, quiere realizar a la opinión pública las siguientes apreciaciones:

1º - La ponencia de Obras conflictivas, se creó por acuerdo del pleno de la comisión del agua para buscar el consenso. Con propuestas como la efectuada (de la compra de tierras en la Galliguera), sólo va a conseguir, independientemente de la falta de sentido común que se demuestra con esta propuesta, o su posible ilegalidad, una enorme crispación y alejar todavía más las diferentes sensibilidades existentes sobre una mayor regulación del río Gállego.

2º - La ponencia tiene entre sus cometidos la elaboración de dictámenes sobre obras conflictivas. Propuestas como la actual, por sí sola, sin una propuesta de resolución sobre una mayor regulación del río Gállego, o la búsqueda de otras alternativas, no tiene ningún sentido dentro de los objetivos para la que fue creada.

3º - A pesar de la manipulación política de la que es objeto la ponencia de obras conflictivas, las ponencias sólo son instrumentos de la Comisión del Agua para facilitar la elaboración de propuestas y dictámenes. Una propuesta de la Comisión del Agua sólo puede ser considerada como tal, cuando es consensuada o aprobada en plenario, con presencia de la mayoría de los 65 miembros.

4ª - El consejero de Medio Ambiente no puede elevar, por tanto, propuestas en nombre de la Comisión del Agua de Aragón, sino han sido tramitadas de acuerdo con los procesos que ella mismo se ha dotado. Lo contrario no deja de ser una manipulación más del funcionamiento de la Comisión.

5º - Que la presión política, en especial del Presidente de la Comunidad Aragonesa, Marcelino Iglesias y del Consejero de Medio Ambiente, Alfredo Boné, para que la ponencia realice un dictamen a la mayor brevedad posible, no ayuda, todo lo contrario, dificulta, el trabajo de la misma, de cara a buscar una solución consensuada a las demandas planteadas por Riegos del Altoaragón, verdadero objetivo de la ponencia, no la construcción o no del embalse de Biscarrués, que no deja de ser una de las diferentes "soluciones" planteadas.

Esta presión está fuera de lugar y constituye una extralimitación de las funciones de estos dirigentes, así como un aprovechamiento político de la Comisión que Ecologistas en Acción denunciará en el próximo pleno de este órgano.

6º - Próximamente está prevista una reunión entre varios portavoces en materia de aguas de Ecologistas en Acción en Aragón con el Secretario General de Territorio y Biodiversidad del Ministerio de Medio Ambiente, Antonio Serrano, donde este colectivo trasladará, una vez más, su punto de vista sobre el tema de la regulación del río Gállego y el funcionamiento de la Comisión del Agua de Aragón.

7º - Que a raíz de las declaraciones efectuadas recientemente por el Consejero de Medio Ambiente del Gobierno de Aragón, sobre la necesidad de tener ríos limpios y es un buen estado de conservación, le invitamos a dejar de promover iniciativas que implican la inundación de los tramos mejor conservados de los ríos aragoneses y a crear fondos económicos con un verdadero interés general, como la recuperación del dominio público hidráulico aragonés que ha sido ocupado por construcciones ilegales y la dotación de verdaderos caudales ecológicos en los ríos de Aragón.

@@

ACTIVIDAD ANTIMILITARISTA

Estimadas y estimados amigos: os invitamos a participar en la siguiente actividad, primera de las organizadas con motivo de los 25 años de antimilitarismo en Zaragoza.

CREACIÓN: Taller de creatividad y deconstrucción
25 años de desmilitarización en Zaragoza

28 de Octubre de 19 a 22 horas

Lugar: Calle Liñan 8, local dcha. 50.001-Zaragoza(entre la Calle Palafox y la Calle Don Juan de Aragón).

Inscripción previa a través del correo electrónico: mambro@unizar.es <<mailto:mambro@unizar.es>> o llamando al 696343586

Una reflexión a través de nuestros cuerpos y vidas. Un espacio colectivo de creación y participación en la Exposición fotográfica "Cuerpos en permanente desmilitarización" A través de expresión sociocorporal y utilizando nuestras mentes fotosensibles, imágenes y palabras se mezclarán con el color, la rabia, el desencanto, o la sonrisa radiante de otros rostros desobedientes. Exploraremos la geografía de nuestros cuerpos, de nuestros territorios, de nuestras vidas rebeldes. Para experimentar, para contar (y sumar), para impulsar energía, para reconocer nuestra incuestionable belleza, y nuestro poder. El poder de aprender a existir sin forma alguna de poder, jerarquía, dominación...

DECONSTRUCCIÓN!

Deshacer para entender, preguntar y replantear el constructo vital, individual y social. Revelar el plano ideológico, intrahistórico y simbólico del militarismo en el que gravitan cuerpos, pensamiento, colectivos y destino social. Comprender su arquitectura, a fin de comprobar primero para poder transformar después, cómo está hecho ese algo militarista, cómo se sostienen sus paredes y se reparte su carga, cuáles son los materiales ocultos que lo edifican, pero también cuáles son las fuerzas no controladas que obran ahí... Queremo iluminar las grietas, pillarnos los dedos, escudriñar cada muro, sus deslizamientos, recorrer los pasillos laberínticos, abrir de par en par las habitaciones ocultas de nuestras mentes y cuerpos activistas.

Cuerpos que se quieren querer y compartir... para desuniformizarse y desmilitarizarse, para despatriarcalizarse, para... libertarse.

¿Aceptas el riesgo, aceptas la necesidad?
Aragón, 24 de octubre de 2005

@@

Huesca, 22 de octubre de 2005

JORNADAS INFORMATIVAS SOBRE ALIMENTOS TRANSGÉNICOS

Organizadas por UAGA y Ecologistas en Acción, se desarrollarán en Huesca durante la próxima semana

La organización Ecologistas en Acción y el sindicato UAGA retoman sus actividades de sensibilización y formación sobre los alimentos que contienen Organismos Modificados Genéticamente, comúnmente conocidos como transgénicos, y organizan conjuntamente unas jornadas de información y debate acompañadas de una exposición divulgativa sobre la problemática de este tipo de alimentación.

En una primera charla, el miércoles 26, explicaremos qué son estos alimentos, qué modelo de alimentación, ya sea en su fase de producción como de consumo, se esconde detrás de ellos y otros temas de indudable interés para nuestra salud y nuestro medioambiente.

En la segunda charla (viernes 28), Paul Nicholson, activista y con una vasta experiencia en el terreno internacional, nos explicará hacia dónde está evolucionando la agricultura a escala mundial (Organización Mundial del Comercio, Política Agraria Común, etc.), qué implicaciones tiene esta evolución tanto en las agriculturas y agricultores como en los consumidores, qué redes organizativas se están tejiendo para intentar hacer frente en los más recónditos lugares del planeta, etc.

Finalmente, el sábado 29, desarrollaremos un taller práctico sobre un aspecto que afecta directamente a nuestra salud, aprenderemos a identificar y entender qué información nos ofrecen las etiquetas de los distintos alimentos, qué productos se esconden detrás de los distintos códigos y qué riesgos corremos al ingerirlos.

Estos actos se desarrollarán en la sede de UAGA en Huesca (Coso Alto 67) y como acompañamiento, durante toda la semana y la siguiente, el Centro Cívico "Santiago Escartín" acogerá una exposición divulgativa sobre agricultura, alimentación y medio ambiente, elaborada por Ecologistas en Acción.

Pretendemos, por tanto, disponer de mayor información para estar en mejores condiciones de elegir.

Contactos:

Luis Lorente (Ecologistas en Acción): 636837824 y José Manuel Penella Cambra (UAGA): 60750358 Los ponentes se encontrarán desde media hora antes en el local de UAGA para atender a los medios de comunicación interesados. (974244056)

El programa de las jornadas es el siguiente:
Huesca - octubre/ 2005

Jornadas informativas sobre alimentos transgénicos

Miércoles 26. 19, 30 h:

Transgénicos, un peligro para consumidores y agricultores. Por Joaquín Arqué, Agricultor ecológico, vocal del Consejo Agroalimentario de Aragón y miembro de Ecologistas en Acción.

Viernes 28. 19,30 h:

Los transgénicos y la lucha de los campesinos, por Paul Nicholson, delegado Internacional de agricultores vascos. Miembro de Vía Campesina y COAG.

Sábado 29. 12 h:

Taller sobre el etiquetado de los alimentos. A cargo de Conchita Sánchez, Ingeniera agrónoma y miembro de Ecologistas en Acción.

Las charlas y el taller se desarrollarán en los locales de UAGA (Coso Alto 67)

Del 24 de octubre al 6 de noviembre en el Centro Cívico "Santiago Escartín".
Exposición sobre Agroalimentación
Ecologistas en Acción